



El Día de la Diabetes en Ceuta 'destapa' a 68 pacientes sin diagnosticar

El Faro CEUTA

La celebración en nuestra ciudad del Día Mundial de la Diabetes el pasado día 13 ha descubierto 68 nuevos casos, gracias a las mesas informativas instaladas en diversos puntos de la ciudad donde los ciudadanos que así lo quisieron pudieron hacerse una prueba capilar. Según informó ayer la Ciudad, se realizaron ese día 532 mediciones de glucemia, de los que 68 ceutíes dieron positivo sin tener diagnosticada la enfermedad. Pero más preocupante aún es que 98 diabéticos ceutíes que sí tienen un diagnóstico dieron también positivo, lo que implica que no tienen controlada la enfermedad.

Los nuevos diabéticos son 46 mujeres y 22 hombres y de los que no tienen controlada la enfermedad 33 son hombres y 65 mujeres. Sobre el total (532) de las personas que se hicieron la prueba, 361 fueron mujeres y 171 hombres.